



COMMUNICATION

Disparition de Patrick Le Drogo : un personnage de la vie bauloise nous a quittés

Communiqué de presse du 8 novembre 2021

Publié le 09 novembre 2021

C'est avec beaucoup de tristesse que je viens d'apprendre le décès d'une des figures de notre plage, Patrick Le Drogo, à l'âge de 77 ans. Ce Baulois dirigeait une institution de notre ville balnéaire, le Club de Dauphins dont nous avons fêté les 50 ans en juillet dernier.

Son histoire personnelle a toujours été intimement liée à cet établissement créé en 1936 par Maurice Conan et Pierre Torres. Inscrit dès l'âge de trois ans par ses grands-parents, il y a passé toutes ses vacances jusqu'à l'adolescence avant d'y devenir moniteur. C'est dans cet endroit que son goût pour l'éducation s'est développé.

Devenu professeur d'éducation physique, Patrick Le Drogo a continué chaque été à enfiler ce rôle d'animateur jusqu'en 1971, moment où les fondateurs du club décidèrent de lui passer le relais en raison de son profil, de son goût du spectacle et de ses valeurs pédagogiques. Avant lui-même d'en confier la direction à sa fille Laurence il y a quatre ans, il a largement développé « son » établissement au fil des décennies, obnubilé par le projet éducatif apporté à ses petits pensionnaires. Il a ainsi toujours refusé l'installation de structures gonflables, les jugeant, anti-pédagogiques.

Au fil du temps, Patrick Le Drogo avait fait du Club des Dauphins un établissement à son tempérament, chaleureux et accueillant. Ce club de plage porte à lui seul l'image de l'animation familiale et sportive de notre baie que nous devons continuer à préserver.

Avec émotion, au nom du Conseil municipal et de l'ensemble des habitants de La Baule-Escoublac, je présente mes sincères condoléances à sa famille dont sa fille Laurence et à ses proches.



VILLE DE LA BAULE

Ville de La Baule Escoublac
Hôtel de Ville
7, avenue Olivier Guichard
44500 La Baule-Escoublac

📞 02 51 75 75 75

